

Viven Bolsas de UE mejor semana del año (Reforma 23/11/12)

Viven Bolsas de UE mejor semana del año (Reforma 23/11/12) En Grecia, el ASE registró una baja moderada de 0.21 por ciento. Por Reuters Cd. de México México (23 noviembre 2012).- Las acciones europeas registraron su mayor subida semanal en lo que va del año, al sumar este viernes su quinto avance consecutivo impulsado por sólidos datos económicos alemanes y crecientes expectativas de que Grecia obtendrá pronto su próximo tramo de ayuda financiera. Pero los índices claves no lograron romper sus rangos recientes, lo que sugiere que los inversores fueron reacios a apostar a un repunte sostenido y esperan caídas en los próximos días si una reunión del eurogrupo el lunes no logra cerrar un acuerdo sobre Grecia o se estancan las negociaciones sobre el presupuesto en Estados Unidos. El Euro Stoxx 50, indicador regional de las principales empresas, cerró con un alza de 0.87 por ciento, acumulando una ganancia semanal de 5.34 por ciento, en una sesión en la que las acciones del sector tecnológico tuvieron la mayor variación positiva y con los títulos de Nokia como los más ganadores con 4.92 por ciento. En Amsterdam, el Aex registró la mayor ganancia de la zona con un incremento de 1.16 por ciento. El Dax alemán finalizó la sesión con una subida de 0.89 por ciento, en tanto que el Cac 40 francés avanzó 0.87 por ciento y el FTSE-100, de la plaza de Londres, sumó 0.49 por ciento. Los mercados bursátiles de Milán y Madrid ganaron 0.53 y 0.43 por ciento, cada uno. Las acciones de BASF y Bayer lideraron un avance del sector químico tras un índice de confianza empresarial en Alemania que sorprendió con su primera subida en siete meses, alentando la perspectiva de que la mayor economía europea pueda recobrar algo de fuerzas. Los inversores también recibieron con agrado sugerencias de parte del Gobierno griego de que sus prestamistas se están acercando a un acuerdo sobre el próximo tramo de ayuda para el endeudado país, lo que provocó alzas en las acciones de bancos de la zona euro y en el euro. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 cerró con una subida de 0.64 por ciento, a mil 110.45 puntos, acumulando en la semana un avance del 4 por ciento. El volumen de negocios fue escaso, apenas el 63 por ciento del promedio de los últimos 90 días, influido por una sesión acortada en Wall Street después del feriado de Acción de Gracias. Entre el puñado de acciones más negociadas estuvo la del grupo eléctrico francés EDF, con un alza de 4.6 por ciento tras revelar un dividendo provisorio en efectivo. Las acciones de Nokia lideraron el FTSEurofirst 300, con una subida de 9.3 por ciento luego de un reporte de medios acerca de que el fabricante de teléfonos móviles está camino a registrar un fuerte incremento trimestral de ventas de la mano del lanzamiento de nuevos smartphones. En el otro extremo figuró el proveedor tecnológico español para la industria de viaje Amadeus, cuyas acciones cayeron 2.6 por ciento por noticias de que HSBC no encontró suficientes compradores para una colocación de acciones por 400 millones de euros. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo